



SENIORS

Enfants et anciens s'associent pour un concours

REVIN Des résidents de Léon-Braconnier et des écoliers de Jean-d'Ormesson participent à un concours de dessin qui favorise les échanges intergénérationnels.

Les classes de CE1 de l'école Jean-d'Ormesson et des seniors de la résidence Léon-Braconnier ont participé à un concours de peinture. « Il est organisé avec « Re-traite plus » dans toute la France ainsi qu'en Belgique et en Suisse. Le principe est de promouvoir le bien-être et le bien vivre des seniors et de favoriser les échanges intergénérationnels. Le thème de cette année portait sur les arbres ou les rêves. Ce sont les résidents qui participent régulièrement à l'atelier art-thérapie du jeudi, animé par Marion Ancelme, qui mèneront à bien ce projet avec les élèves de l'école Jean-d'Ormesson », présente Catherine Cossu, animatrice à la résidence.

“C'est la possibilité de partager un moment convivial entre ces deux générations qui nous a motivées”

Les enseignantes

Cette année, c'est la quatrième édition de ce concours. Les créations les plus originales seront récompensées avec un prix spécial pour la meilleure production intergénérationnelle. Tous les participants à ce concours recevront un certificat. Les trois premiers seront récompensés avec un trophée et un kit peinture. Les résultats sont attendus courant juin.

Pour la réalisation, les élèves de Marie-Laure Degouve et Laura Voeltzel se sont rendus à la résidence où ils ont pu travailler en équipe. Tout le monde a aimé travailler ensemble. C'est le cas de Naël : « J'aime bien dessiner et colorier. J'ai bien aimé discuter avec Blanche. On a beaucoup



Les groupes étaient composés d'élèves de l'école Jean-d'Ormesson et de résidents.

parlé de la nature. » Même enthousiasme pour Inès : « J'ai vraiment aimé dessiner sur les arbres. Les personnes âgées sont très gentilles et on a bien discuté ensemble. C'est différent de l'art plastique à l'école car on est en petits groupes et on peut dessiner allongés par terre. »

Pour les enseignantes, ce projet dépassait la simple participation à un concours. « Il s'agit d'un travail collectif entre les enfants et les résidents de l'atelier art-thérapie. Au-delà de la participation au concours, c'est la

possibilité d'échanger, de partager un moment convivial entre ces deux générations qui nous a motivées », précisent-elles.

Au regard du succès et de l'enthousiasme des participants, une rencontre est envisagée au mois de juin pour échanger des chansons. Le mot de la fin revient à Blanche Thelinge, résidente de 76 ans : « Ce que j'ai aimé, c'est la rencontre avec les enfants. C'est agréable d'échanger, de parler avec eux. C'est sympathique. Il faudrait le faire plus souvent. » ■

